## Wurde Elternzeit-Vorlage genug nachgebessert?

Traktanden 34

Nachdem es heftige Kritik an der Vernehmlassungsvorlage gab, hat die Regierung ihre Gesetzesvorlage zur Elternzeit nochmals nachgebessert: Neu sollen zwei der vier Monate Elternzeit zu 100 Prozent – bis maximal 4760 Franken monatlich – vergütet werden. Finanziert werden soll die Elternzeit über die Familienausgleichskasse (FAK). Bisher zahlten darin aber nur die Arbeitgeber ein, neu sollen sich auch die Arbeitnehmer mit 0,1 Prozent ihres Lohnes beteiligen.

## Prognose

Zum neuen Vorschlag war bisher nur punktuelle Kritik zu hören, eine Fundamentalopposition gibt es nicht. Entsprechend wird auch der Landtag wohl nur über einzelne Punkte debattieren, die Vorlage an sich ist unbestritten.